

Transportistas y agricultores confían en llegar a un ACUERDO CON EL GOBIERNO

ROBERTO MELÉNDEZ

Mientras el *Frente Nacional para el Rescate del Campo Mexicano* y la *Asociación Nacional de Transportistas* del país calificaron a las secretarías de *Gobernación* y *Agricultura* como "simples oficinas receptoras de documentos", pues a dos meses del inicio del diálogo para solucionar sus demandas de precios de garantía justos a sus cosechas de maíz y frijol y seguridad en las carreteras, autoridades federales pusieron en duda la personalidad de los demandantes y ratificaron que al menos en lo que se refiere a los agricultores, no hay recursos financieros para pagar los precios que exigen. No obstante lo anterior, los trabajadores del campo, como resultado de las pláticas que por la tarde-noche sostendrían con autoridades de las dependencias citadas, **confían en que finalmente se llegarán a acuerdos satisfactorios, pues de lo contrario volverán al bloqueo de carreteras y apoderarse de casetas de peaje.** "Es vergonzoso que la presidenta Sheinbaum Pardo ponga en duda la identidad de quienes nos manifestamos y, con justa razón, exigimos un pago justo a nuestras cosechas, pues nos quieren pagar cinco pesos por kilo de frijol y cuatro por kilo de maíz, mientras que en el mercado los empresarios cobran por lo menos 40 pesos y 22 por kilo de tortilla. Estamos en clara desventaja frente a los empresarios, pero ello no quiere ser reconocido por las autoridades federales, las que siguen subsidiando obras inútiles, como son el *Tren Maya*, la *Refinería Dos Bocas* y el *Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles*, además de no hacer justicia en fraudes multimillonarios que se han cometido en el *Insabi*, *Segalmex* y la *Megafarmacia de López Obrador*, entre otros", lo que fue expuesto en el noticario estelar de *unomásuno*, **Cambiando de Tema Noticias**, en el que los periodistas Raúl Ruiz Venegas, Eduardo Meraz Moya y José Luis Sustaita, dirigidos por nuestro

presidente editor, *Naim Libien Kaui*, expusieron que en su *Conferencia Mañanera del Pueblo en Palacio Nacional*, la mandataria dejó en claro que la posición de México en el conflicto que se registra entre *Estados Unidos* y *Venezuela* es partidario de la no intervención y autodeterminación de los pueblos, al tiempo que hizo un llamado a la *Organización de las Naciones Unidas* para que asuma el papel que le compete y evite un conflicto mayor entre esas naciones. "Por la situación, por la declaración de ayer del presidente y la situación en Venezuela, reiteramos la posición de México, acorde con la Constitución, de no intervención. No injerencia extranjera, autodeterminación de los pueblos y solución pacífica de las controversias. Llamamos a que cualquier controversia internacional se utilice el diálogo y la paz y no a la intervención", asentó la titular del Poder Ejecutivo Federal, quien también dejó en claro que en los resultados de los acuerdos entre funcionarios mexicanos y estadounidenses en materia de seguridad, sólo se acordó una cooperación bilateral basada en intercambio de información, mas no en que se instalen en territorio nacional plataformas estadounidenses. "Es una conexión de manera permanente, es intercambio de información, no es que ellos vayan a tener plataformas aquí en México, el que puede solicitar apoyo técnico o equipos especializados que no posee, siempre bajo convenios y procedimientos establecidos".

Cambiando de Tema, los comunicadores se cuestionaron el hecho de que si la producción de granos en el país se incrementó de manera considerable, por qué se tiene que seguir importando dichos alimentos, sobre todo maíz. **Raúl, Eduardo y José Luis** informaron que la Policía Federal Ministerial de la Fiscalía General de la República cumplimentaron orden de aprehensión contra **María Vanesa "N"**, a quien señalan como **asesora del exsecretario de Seguridad**

Continúa en siguiente hoja



Fecha 18.12.2025	Sección Primera	Página 11
---------------------	--------------------	--------------

Pública de la Federación, Genaro García ha aportado para que no sucumba, ello **Luna, acusada de delincuencia organizada** debido a la inefficiencia de sus directivos, **y operaciones con recursos de procedencia ilícita, es decir "lavado de dinero" para lo cual utilizaba una empresa particular.** La

inculpada, detenida en la capital del país, fue ingresada a penal de máxima seguridad ubicado en el estado de Morelos, donde en las próximas horas se resolverá su situación legal.

Y hablando de seguridad, el fiscal general de Justicia de Michoacán, **Carlos Torres Piña**, dio a conocer que la explosión del coche-bomba ocurrida hace unos días fue activada a control remoto por integrantes de la delincuencia organizada, **hechos en los que perdieron la vida seis personas, lesionadas varias más y pérdidas materiales por varios millones de pesos.** Las investigaciones continúan por parte de autoridades federales y estatales.

Cambiando de Tema, los periodistas también se preguntaron hasta cuándo **Pemex** dejará de ser subsidiado y la llamada empresa de todos los mexicanos será autosuficiente para reintegrar lo mucho que se le

En marcha el operativo de las autoridades capitalinas contra **la compra, traslado y venta de pirotecnia en la Ciudad de México, especialmente en el Sistema de Transporte Colectivo Metro, al mando de Adrián Rubalcava, quien ha comenzado a rescatar a la llamada columna vertebral del transporte en la añorada Ciudad de los Palacios.**

Los periodistas tuvieron en el estudio como invitadas especiales a la empresaria, animadora, locutora y cantante **Yuridiana Salazar** y la **Princesa de Regional Mexicano**, la cantante **Dangery**, quienes se presentarán en varios foros de la capital del país, donde han logrado promover con éxito no sólo la música y el canto, sino en general la cultura y la política. Ambas hacen grandes aportaciones a la ciudadanía, sobre todo en materia de **solidaridad, honestidad y cooperación, particularmente en el estado de Veracruz.**



Dangery y Yuridiana Salazar, con los conductores del programa